

Die Verwaltung berichtet anhand einer Präsentation über den aktuellen Stand zum Neubau des Rathauses und der Jungholzhalle am Siebengebirgsring 4 in Meckenheim.

Mittlerweile wurde mit den Arbeiten an den Außenanlagen begonnen. Hierbei wurde durch die Stadtwerke gleichzeitig die Hauptwasserleitung innerhalb des Baufelds erneuert.

Weiter wurde bereits ein Teil der Möblierung ins Rathaus eingebracht. Im Mittelteil des Gebäudes laufen derzeit die Innenausbauarbeiten.

In der Jungholzhalle finden derzeit die Innenausbauarbeiten in der Küche statt.

Der aktualisierte Zeitplan sieht vor, dass der Umzug der Stadtverwaltung bis zum 11.06.2017 abgeschlossen sein soll.

Die Fragen der Ausschussmitglieder werden in der Sitzung beantwortet.